

Stellungnahme des Präsidiums des DRK Kreisverbandes Warendorf-Beckum e.V.

DRK Kita Schatzinsel, Neubeckum

Das Präsidium des DRK Kreisverbandes Warendorf-Beckum e.V. (Präsidium) hat die Vorgänge im Anschluss an das Starkregenereignis vom November 2023 und seinen Folgen für die DRK Kita Schatzinsel, Neubeckum zum Anlass genommen die nachfolgende Stellungnahme abzugeben:

Zu jeder Zeit fand ein Austausch zwischen Träger, Elternschaft, dem Eigentümer der Immobilie und dem örtlichen Jugendamt statt.

Rückblickend bleibt festzustellen, dass der Wassereintritt am 15.11.2023 in der Kita Schatzinsel zu einer Dynamisierung der Geschehnisse geführt hat.

Der DRK Kreisverband Beckum-Warendorf e.V. hat sich für den enormen zusätzlichen, persönlichen und zeitlichen Aufwand sowie für die verbesserungswürdige Kommunikation bei allen beteiligten Eltern, Kindern und Mitarbeitern entschuldigt.

Für das Verständnis und die Flexibilität spricht auch das Präsidium allen Beteiligten großen Dank aus.

Besonders hervorzuheben ist das Team der Erzieher/Innen der Kita Schatzinsel und die Fachbereichsleitung, die zu jeder Zeit professionell und mit sehr viel Einsatz, trotz der widrigen Gegebenheiten, ihre wertvolle pädagogisch Arbeit am Kind an erste Stelle gestellt haben.

Der besondere Dank des Präsidiums gilt auch unserem Geschäftsführer, Herrn Detlef Weißenborn, der sich engagiert um die Belange der Einrichtung und der dort betreuten Kinder gekümmert hat und dabei stets das Wohl aller Beteiligter im Blick gehabt hat.

Wir bedauern sehr, dass der Geschäftsführer, Herr Detlef Weißenborn, nach unserer Wertung unberechtigt in die öffentliche Kritik geraten ist und möchten ihm an dieser Stelle unser vollstes Vertrauen und unseren Rückhalt aussprechen.

Zukünftig wird noch engmaschiger mit allen Beteiligten in den Austausch gegangen, um die Kommunikation zu verbessern und um für mehr Transparenz zu sorgen.

Ein nächstes Treffen mit dem Elternbeirat ist für die letzte Juni-Woche vorgesehen.

Bis heute ist von den Eltern kein Fall gemeldet worden, der kausal auf die aufgetretene Schimmelpilzbelastung zurückzuführen ist. Sollte dies der Fall sein, ist nach der letzten Stellungnahme der Geschäftsführung des DRK Kreisverbandes Warendorf Beckum e.V. den Eltern und dem betreffenden Kind volle Unterstützung zugesichert worden.

Dies gilt selbstverständlich auch für andere Personen, die Kontakt mit der Einrichtung in der Zeit der Schimmelbelastung hatten und deren Erkrankung kausal auf die Schimmelpilzbelastung zurückzuführen ist.

Ansprechpartner für alle Fragen zum o.g. Sachverhalt ist der Geschäftsführer des Kreisverbandes, Herr Detlef Weißenborn.

Beckum, den 20.06.2024